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１、厳しい状況に置かれてい

る家庭の子どもを守る施

策の実現と、子育てしや

すいまち瀬戸の実現に向

けた取り組みについて 

 

【質問趣旨】 

新型コロナ感染症第８波の予

測、ウクライナへのロシア侵

攻の長期化によるインフレに

異常な円安が追い打ちをか

け、不景気なのに物価が上が

り続ける厳しい経済の混乱

は、リーマンショックを超え

る混乱期に陥っているといえ

ます。 

 そうした状況で、政府が掲

げる労働者の収入増の実現が

未だに好転の兆しが見えない

こともあり、年末年始を迎え

るタイミングにあたり、子ど

もを守る施策は待ったなしだ

と思います。 

 そこで、今回の質問は、子育

てしやすい町とするため、瀬

戸市の現状を確認したうえ

で、私なりの提案をさせてい

ただき、その提案の実現性に

(1) 収入が増えない世帯の

子どもの把握と現状に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 瀬戸市独自の取り組み

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 不景気なのに物価が上がり続けるスタグフレーションといわれる混乱期の中で、

困窮している子どもの生活実態をどのように把握し、分析しているのか伺いま

す。 

 

② ①を踏まえて、瀬戸市が手を差し伸べる必要があると考える世帯や子どもの定

義について伺います。 

 

③ 令和４年度に、②を踏まえた瀬戸市独自の施策と、その効果について、どのよう

に分析しているのか伺います。 

 

① これまで、市民の生活を守る施策に使うための地方創生臨時交付金が瀬戸市にも

交付されています。令和４年度に配分された総額と、その使途の中で子どもの生

活支援に関する施策は何を実行してきたのか確認します。 

 

② 今後、子どもの生活支援に対する瀬戸市独自の施策を実行するための課題につい

て伺います。 

 

③ 子ども食堂の活動に対する瀬戸市独自の支援は有効だと考えますが、令和４年度

の具体的な支援実績と、今後の支援について、見解を伺います。 

 

④ 厳しい状況下に置かれている子育て世帯へ地域振興券などを交付する市独自の

対策（施策）を速やかに行う必要があると考えますが、見解を伺います。 
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 そこで、今回の質問は、子育

てしやすいまちとするため、

瀬戸市の現状を確認したうえ

で、私なりの提案をさせてい

ただき、実現性について市の

見解を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 瀬戸市独自の取り組み

を実現するための考え

方と推進体制について 

 

  

 

 

 

 

 

 

(4) 保育園の使用済みオム

ツの持ち帰りについて 

①  瀬戸市は、本年 10月 1日に施行された「子どもの権利条例」を踏まえて、実態

把握や施策の検討を、どのような頻度で実施していくのか伺います。 

 

② 市独自の施策を実施するための課題解消策として、「子どもの今・未来応援基金」

と「教育創造基金」の使途の制約を見直すべきと考えますが、見解を伺います。 

 

③ 瀬戸市独自の施策実現は、市長の強いリーダーシップがあってこそ実現がで   

きると思います。そうした政治判断と、いつまでにそれを実行するのかという意

気込みを伺います。 

 

 

① 瀬戸市内の保育園（公立及び民営）における使用済みオムツの持ち帰り状況につ

いて伺います。 

 

② 保護者が使用済みオムツを持ち帰っている保育園では、なぜ持ち帰りとなってい

るのか理由を伺います。 

 

③ 保護者が使用済みオムツを持ち帰ることについて、保護者及び保育園のメリッ

ト・デメリットについて伺います。 

 

④ 保護者が使用済みオムツを持ち帰ることなく、保育園で処理する場合、保育園は

どのような処理方法となるのか伺います。 
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⑤ 市内すべての保育園で使用済みオムツを処理する際の費用は、どの程度かかると

予測されているのか伺います。 

 

⑥ 今後瀬戸市は、保護者の使用済みオムツの持ち帰りについて、どのようにして  

いこうと考えているのか伺います。 

 

⑦ 今後市内すべての保育園で処理する事となった場合、保護者より負担金は徴収せ

ず、瀬戸市が処理費用を負担する事で良いのか伺います。 

 

⑧ 今後保育園で処理する事となった場合、公立及び民営すべての保育園の処理費用

及び衛生管理初期費用（回収ボックス等の購入費）も瀬戸市負担と考えているの

か伺います。 

 

 


